

Neues Gewinnspiel!

Lischau – Die Redaktion des Der neue Ring veranstaltet ein Gewinnspiel an dem jeder Kunde teilnehmen kann!

Einem der Redakteure der Redaktion der im ganzen Land beliebten Zeitung „Der neue Ring“ kam jüngst an einem späten Abend eine großartige Idee. Er ersann, ein Rätsel zu entwerfen, welches für Jedermann und Jederfrau in Lischau geeignet sei um daran teil zu nehmen. Es verlangt ein wenig Wissen über unser schönes Land, seine Leute und die Bräuche und schon kann es los gehen. Es gilt in einen Raster die korrekten Wörter zu den Aufgaben in die entsprechende Zeile einzufügen. Die grau hinterlegten Felder ergeben dabei in richtiger Reihenfolge das gesuchte Lösungswort. Dieses korrekt herauszufinden ist Voraussetzung um an dem Gewinnspiel teilzunehmen und das Lösen des gesamten Rätsels ist der Spaß für alle Teilnehmer.

Diese Idee nannte er Preisausschreiben, da wir, die Redaktion, hiermit einige tolle Preise ausschrei-

ben. Unter allen Teilnehmern, die das Lösungswort korrekt herausgefunden haben werden eine Hand voll Glücklicher gezogen und sind somit die Gewinner einer der folgenden Preise:

- Eine Luxus-Droschke von Berthold, Matthäus & Weber
- Übernachtung in der Edel-Herberge „Zur Ring-Burg“ inklusive Romantik-Frühstück für Zwei im Kaffeehaus Sacha
- Viertägige Abenteuer-Reise „Im Untergrund von Altenstadt“ für Zwei Personen
- Festmahl im Ringburger Gasthof „Da Schacht'l Wirt“ für 20 Personen
- Ein neuer und geräumiger Heuwagen von Johann Hirsch

Zur Teilnahme schicken sie das vollständig ausgefüllte Rätsel an:

Redaktion „Der neue Ring“
Königsallee 4a, Souterrain, Tür 1
Ringburg

Neues aus der Region

Rosenfelden, Niederwald – Diebespack hält Nachbarschaft in Atem. Bürgerwehr reagiert.

Der Wehrausschuss der Region Karpfenbach informiert: Aufgrund der zahlreichen beiden Diebstähle in Rosenfelden nimmt die Bürgerwehr den nächtlichen Patrouillendienst auf. Jedermann wird im eigenen Interesse ersucht, auf Anruf durch eine Patrouille sofort stehen zu bleiben.

Schweinfurth, Niederwald – Hoch lebe das altehrwürdige goldene Brautpaar

Letzten Samstag feierte der hiesige Fruchthändler und Hausbesitzer, Herr Franz Süßner, mit seiner Gattin Andrea das seltene Fest der Goldenen Hochzeit. Es war ein ehrwürdiger, rührender Anblick, das greise Jubelpaar zum Altar schreiten zu sehen, umgeben von einer Schar Kinder und Enkelkinder. Nach einer diesbezüglichen Ansprache des Herrn

Vilara-Priesters W. Dach an das Jubelpaar und die Festgäste und dem Segen über die Jubilanten wurde ein Glaubensdienst an Vilara gefeiert. Dem Jubelpaar kamen aus Nah und Fern die besten Wünsche nebst sinnreichen Geschenken zu. - Der großen Zahl von Gratulanten schließen nun auch wir uns an und wünschen dem Jubelpaare, dass es ihm gegönnt sein möge, auch die „Diamantene“ feiern zu können.

Weichau, Kiefernwald – Gerechtigkeit geübt, Täter gefaßt

Die Tagelöhnerinnen Bettina Weichert und Bettina Maierhofner aus Weichau wurden wegen Entwendung von mehreren Kilo Zwiebel vom Acker des Herrn Stanislaus Weibl der hiesigen Bürgerwehr angezeigt. Frau Weichert konnte bereits durch die Bürgerwehr ergriffen und verurteilt werden. Frau Maierhofner befindet sich derzeit noch flüchtig auf freiem Fuß. Sie ist etwa 1,7 Meter groß, Mitte Dreißig,

trägt mittellanges braunes Haar, braune Augen, hat eine kräftige Figur und einen festen Busen. Hinweise zum Verbleib der Frau sind an die nächste Bürgerwehr zu entrichten. Sollten die Hinweise zur Ergreifung der Flüchtigen führen, so beträgt die Belohnung für den Melder drei Silber Münzen.

Am Schwelenbühl, Niederwald – Kind abgängig

Seit 6. Dezember des vorigen Jahres ist der 7jährige Ladislaus Suppner von seinen Eltern abgängig. Selber soll sich zwischen Rechhalm und Rosenfelden umhertreiben. Derselbe hat braune Haar, braune Augen, ziemlich großen Kopf und als besonderes Kennzeichen einen Sprachfehler, er stottert. Seine Eltern ersuchen, bei seinem Auftreten ihn nach Am Schwelenbühl zurückzubringen oder sie von seinem Aufenthalte zu verständigen.